



# TAKEFU SSH NEWS

## ふくいサイエンスフェスタ & 福井県合同課題研究発表会

福井県立武生高等学校 SSH 研究推進部 2023. 3. 20 NO. 25

3月11日(土)、アオッサで行われたふくいサイエンスフェスタと福井県合同課題研究発表会に1年探究理科進学予定者と2年探究理科の生徒が参加しました。ふくいサイエンスフェスタでは南部陽一郎記念ふくいサイエンス賞授賞式とノーベル生理学・医学賞を受賞された大隅良典先生の講演がありました。大隅先生の講演では「まだ誰もやっていないことをやる」「研究は好奇心が大切で、役に立つことばかり追い求めなくても良い」といった言葉が課題研究での体験に響いた生徒が多かったようです。

午後は課題研究の口頭発表とポスター発表があり、他校の生徒と交じて2年生の4つの班が口頭発表、8つの班がポスター発表を行いました。普段とは違う環境での発表でしたが、これまでの経験を活かしてしっかりと受け答えをしていました。1年生は見学のみでしたが、様々な研究を見て、「(観察や考察をみて)これらの点を踏まえて研究を練り上げていきたい」など、これから行う自分たちの課題研究について考えていました。

